

Spielen mit Gefühlen

Die Liebe zueinander wagen,
seine Gedanken dem Anderen sagen.

Das Verstehen und Fühlen
durch die Liebe
gedeiht so zu einem Schatz.

Du und ich, Hand in Hand zu sehen
und ein Lächeln in unsren Gesichtern.

Bei einander weilen,
Sorgen, Kummer und Nöte teilen.

An den sonnigen Lebenstagen
die Liebe mag uns tragen,
ein wunderschönes Licht.

Wir uns gegenseitig verschenken,
wenn wir nicht beisammen sind,
dann liebevoll aneinander denken.

Wir sind es,
Die diese Liebe gestalten!
Den Regenbogen über uns versprühen,
damit die Liebe in uns beginnt,
zu leuchten und zu glühen.

Dem Alltag so verleihen den Glanz
der unsere Seelen verzaubert.
Aus Schatten so entsteht Licht.

Liebe möchte ich Dir schenken,
möchte sie Dir zeigen.

Mögen unsere Seelen füreinander
immer voller Harmonie klingen,
niemals beginnen zu schweigen.

Ich mag Dich sehr!

Und doch ist es anscheinend so,
auch mag es die Wirklichkeit sein,
es war nur ein Spielen mit Gefühlen,
die Liebe sich zum Trugschluss entfaltet.

Doch dieses Handeln
wird nicht dein Glück werden.
Dieses wird in Zukunft erfahrbar
für Dich hier auf Erden!

© J.M.Schönfeld 12.02.2005